# "Abriremos otro centro de desarrollo antes de mediados del próximo año"

TECNOLOGÍA. EL GERENTE GENERAL DE GLOBANT ASEGURÓ QUE LA COMPAÑÍA ESPERA UN MUY BUEN CUARTO TRIMESTRE. CON CRECIMIENTOS DE DOS DÍGITOS EN SU **FACTURACIÓN** 

### ROGOTA

Para las compañías nativas digitales la pandemia no supuso un impacto tan grande, como pasó con las empresas tradicionales. Por ello, Andrés Giolito, gerente general de Globant Colombia, afirmó que para ellos "el impacto fue poco, pero por el momento fue algo intenso", pero tiene buenas expectativas para cierre de año, pues año corrido esperan crecer 19,4%.

### ¿Cómo los afectó la pandemia?

Tuvimos muchos cambios en las prioridades, nuestros principales clientes eran aerolíneas y los hoteles; el impacto fue poco, pero por el momento que se vive fue algo intenso.

Se vio un crecimiento de las empresas de servicios profesionales, que llevó a una recuperación en el segundo trimestre, aunque no tuvimos el crecimiento esperado. Viendo el panorama entre el segundo y tercer trimestre, perdimos 1,5 puntos de las ganancias.

### ¿Cómo les fue en el tercer tri-

El tercer trimestre estuvo por encima de las expectativas, de lo que el mercado estaba esperando v tenemos una visión de aceleración en el cuarto trimestre. Uno de los indicadores principales para saber si estamos creciendo es la contratación y lo que vemos hoy es que estamos al tope que podemos estar en Colombia. Para diciembre esperamos contratar 300 personas.

que se ven contracciones por el



**Moises Gormes** Jefe de pagos PayPal México y Mercado

"Veremos soluciones de identidad digital en todas las industrias a medida que se vea como ayudan a aminorar los riesgos cibernéticos, sobre todo con pagos electrónicos".

**DEL DESARROLLO DE SOFTWARE QUE HACE GLOBANT EN COLOMBIA** ES EXPORTADO A MERCADOS COMO ESTOS UNIDOS Y EUROPA

www.larepublica.co Con la entrevista a Alejandro Sierra, geren-te de Marca de Corona.

#### ¿Qué expectativas tienen para cierre de año?

Esperamos para el cuarto trimestre una facturación total de US\$220 millones, lo que representa una variación de 19,4% al comparar año contra año.

### ¿Qué planes tienen para

Consolidar la tecnología de inteligencia artificial que se viene promoviendo en este último tiempo. Es la tecnología que vemos emergente y con aceptación por parte de los clientes.

Ahora tenemos una herramienta que se llama Augmenting coding que permite que las personas sean asistidas por inteligencia artificial cuando están haciendo código.

### ¿Cuánto pesa Colombia para la operación de Globant?

Colombia es el país que más está creciendo, somos 28% de la operación y la compañía tiene presencia en 14 países. Vemos una demanda insatisfecha

para la operación en Colombia. de talento en la región y esa es una oportunidad para que Colombia pueda crecer, porque el talento colombiano es muy requerido. Por eso trabajamos con la Andi y el Ministerio de las TIC para capacitar gente y que en tres año ya no sea un problema, sino una oportunidad.

¿Qué planes de expansión

Esperamos seguir el mismo crecimiento que tiene la empresa a nivel global, eso quiere decir que esperamos llegar a 25% o 30% todos los años.

Más que oficinas estamos abriendo centros de desarrollo, especialmente en Bogotá, en Konecta. Allí ya abrimos uno, pero abriremos otro antes de mediados de 2021 para 800 personas. Dependemos de las

### La inversión mundial en transformación digital será US\$6,8 billones hasta 2023

Giolito resaltó que un estudio muestra que la inversión mundial que se espera dirigida hacia la transformación digital es de US\$6,8 billones, de aquí a 2023. "Hemos visto que la transformación es un paso que algunas empresas se demoran en dar, pero que a la final lo hacen por los beneficios y ahora por la realidad que estamos viviendo", explicó, y agregó que "el desarrollo de servicios de juegos y distribución de contenido compensaron las caídas que tuvimos por la pandemia".

leyes de teletrabajo para tomar decisiones, pero también de lo que quieren las personas, de ahí se derivarán nuestras inversiones.

### ¿Cómo ven la brecha de talento en Colombia?

Vemos una gran oportunidad, actualmente 90% del desarrollo de software que hacemos en Colombia es de exportación, los mercados a los que más les vendemos son Estados Unidos y Europa.

### ¿Cuáles fueron los servicios más requeridos por las empresas durante la pandemia?

El principal fue el desarrollo del canal digital de ventas; después todo lo que tiene que ver con pagos en distintos servicios bancarios y financieros. Lo trabaiamos con todos los bancos con los que nos relacionamos en Europa y necesitaban hacer los roll outs en América Latina. También trabajamos en servicios profesionales, consultoras.

LAURA NEIRA MARCIALES @Neira\_Laura



Andrés Giolito es quien ocupa el cargo de gerente general de Globant

tienen?

INDUSTRIA. EN LOS PRIMEROS NUEVE MESES DEL AÑO GASES DEL ORIENTE FACTURÓ \$161.431 MILLONES

## Terpel lideró los resultados publicados el martes

Las compañías están publicando los resultados financieros del tercer trimestre, en el

ECOPETROL S.A.

EMPLAZA A:

también se ve una recuperación de la economía. Organización Terpel develó que alcanzó ingresos por \$3,8 billones y que en lo corrido del

año la cifra aumentó a \$11,7 biimpacto de la pandemia, pero PETROL

Que el día 11 de septiembre de 2020 falleció en Medellín; Antioquia, el señor SINFOROSO CONTRERAS MENDEZ, con C.C No. 13875767, quien era pensionado de esta sociedad.

Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución deberán presentarse dentro de los 30 días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en el Centro de Atención Local más cercano

llones. Este representa una contracción frente al año pasado. cuando registró una facturación por \$3,8 billones, y en el año corrido alcanzó \$16,4 billones.

Vanti facturó \$54.461 millones, menos que los \$57.204 millones que se obtuvieron en el mismo periodo del año pasado. En el año, se ve un alza, pues pasaron de \$161.38 millones, en 2019, a \$161,431 millones.

Alpina no reportó la cifra del trimestre, pero al acumulado de 2020 llegó a \$1,4 billones, 1,4% más que el año pasado.

Carvajal reportó ingresos por \$355.350 millones, con una contracción de 7,8% frente a 2019, el acumulado del año suma \$890.808 millones, 16,6% menos el acumulado de 2019.

Por su parte, Gas Natural del Oriente obtuvo ingresos por \$54.461 millones en el tercer trimestre de 2020, lo que significó una disminución pues en 2019 habían llegado a \$57.204 millones.

El acumulado del año muestra crecimiento, pues pasaron de \$161.38 millones, en el mismo periodo de 2019, a \$ 161.431 millones este año

LAURA NEIRA MARCIALES





















Fuente: Superfinanciera / Gráfico: LR-ER